

Bénévole Titre du poste : Porte-parole communautaire

Pourquoi devenir Porte-parole communautaire :

Parce que l'expérience de votre famille militaire est importante. En tant que membre d'une famille militaire ou d'une famille de vétérans, votre point de vue permet de garder les services du CRFMK pertinents, adaptés et ancrés dans les besoins réels de la communauté. En vous engageant en tant que **Porte-parole communautaire**, vous contribuez à bâtir un avenir plus solide et plus connecté pour toutes les familles.

Résumé du rôle :

Les Porte-parole communautaires aident à établir un lien entre les familles militaires ou de vétérans et le CRFMK en offrant des rétroactions régulières, en partageant différentes perspectives et en favorisant une communication bidirectionnelle. Leurs participations à des discussions, sondages et boucles de rétroaction contribuent à l'amélioration continue des services, en veillant à ce que la voix des familles reste au cœur de notre travail.

Responsabilités principales :

- Participer à deux rencontres de rétroaction annuelles (en virtuel ou en personne)
- Représenter le point de vue des familles lors de séances consultatives ou d'échanges informels
- Partager les tendances, idées ou préoccupations pertinentes observées dans la communauté
- Encourager les autres à s'engager auprès du CRFMK et à promouvoir les services et occasions de rétroaction
- Maintenir la confidentialité et une communication respectueuse

Durée du mandat :

Un an

Engagement de temps :

Environ 12 à 15 heures par année, avec une participation flexible

Qui peut être bénévole :

Tout adulte faisant partie d'une famille militaire ou d'une famille de vétérans ayant un lien avec le Centre de ressources pour les familles des militaires de Kingston (CRFMK).